



## Piden señales a la Ufro por la incertidumbre de los funcionarios

● Dada la incertidumbre que pesa entre los funcionarios y funcionarias de la casa de estudios superiores, el diputado RN, Jorge Rathgeb, pide a las autoridades de la Universidad de La Frontera que entregue “señales concretas” para transparentar la situación y para proporcionar información a los trabajadores.

Ha trascendido el perímetro del campus Andrés Bello de Temuco, por ejemplo, que existe un profundo temor por los eventuales despidos ante eventuales ajustes económicos derivados de la crisis.

Frente a esta realidad, el parlamentario y presidente regional de Renovación Regional, informa que ya ha sostenido conversaciones con trabajadores que le han mencionado que aún no saben o tienen indicios claros de lo que ocurrirá.

Rathgeb llamó estos días a las autoridades a ser francos. “A las autoridades de la universidad estatal de nuestra región y del Ministerio de Educación”, expresa, “solicitamos despejar las dudas a los funcionarios, porque a diario están teniendo incertidumbre”. ❧

